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５番 髙 松 秀 樹 議員 

１ 学校給食について 

  過去、一般質問で給食食器の変更や完全米飯給食の推進について取り上

げたが進捗状況はどうか。また、学校給食共同調理場事業の必要性、予算

規模と財源及び今後のスケジュールについて伺う。 

２ 震災瓦れきの受け入れについて 

  震災瓦れきの受け入れに手を挙げていると一部週刊誌に取り上げられて

いるが事実かどうかお聞きしたい。 

３ 新ごみ処理施設建設について 

  建設に至るスケジュールはどのようになっているのか。また、公設公営

や公設民営など施設の建設・管理運営等はさまざまな手法が考えられるが

どのようにお考えか。 

 

６番 衛 藤 弘 光 議員 

１ 事務事業評価制度について 

(1) 目的は何か。 

(2) 毎年評価しているのか。 

(3) 取り組みについて職員全員に教育しているのか。 

２ 新ごみ焼却場の建設について 

(1) 現在の状況で合併特例債使用期限の平成２７年３月末までできるのか。 

(2) 下水処理の汚泥を一般ごみと混焼する計画ですが、現在の年間処理費

用はいくらか。 

(3) 焼却で発生する排熱利用について 

(4) 環境審議会の検討結果について 

(5) 施設運営方式について（従来方式とＰＦＩ方式のＤＢＯについて） 

 

７番 下 瀬 俊 夫 議員 

１ コミュニティＦＭ開設の見通しについて問う。 

(1) アナログ波停止による空き周波数帯を利用したコミュニティＦＭ開設

の見通しと行政支援について 

(2) 行政情報、地域情報を発信できるだけでなく、災害時の耳からの災害

情報の優位性は山陽有線放送が立証済み。 

(3) 当市にはコミュニティＦＭ開設に必要な人材とノウハウが既にあり、

市民も待ち望んでいる。 

２ ７．１５厚狭川水害の復旧は住民合意で 

(1) 厚狭川鴨橋周辺の災害復旧により、立ち退きを迫られる住民にとって
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は「第２の洪水」に見舞われるようなもの。生活基盤を失う住民の合意

形成に市も努力すべきだ。 

(2) 激特事業から除外された、沓山田、松ヶ瀬周辺の越流など水害対策は

今後どのように進めていくのか。 

３ 入札のあり方について問う。 

(1) 新病院基本設計の指名競争入札について 

(2) 学校耐震化工事にかかわる入札のあり方について 

 

８番 吉 永 美 子 議員 

１ 安心・安全なまちづくりについて 

(1) 防災について 

 ア 自主防災組織の連携について、進捗状況を聞く。 

 イ 災害時要援護者支援について、取り組み状況を聞く。 

 ウ 東日本大震災の被害を踏まえて、７月に文部科学省が緊急提言を発

表したが、それを受けて、今後、学校施設の防災機能の向上にどう取

り組むか聞く。 

 エ 児童・生徒の防災教育について、取り組み状況を聞く。 

(2) 救急救命について 

 ア ひとり暮らしの高齢者などに対して、医療情報キットの配布を提案

する。 

 イ ＡＥＤ設置施設における救命講習の状況について聞く。 

 ウ 小中学校におけるＡＥＤ講習の推進について、考えを聞く。 

(3) 防犯について 

  防犯メール配信の実施について、考えを聞く。 

２ 動物愛護について 

(1) 犬猫への避妊・去勢費用の助成について、検討状況を聞く。 

(2) 「ワンニャンバンク」の検討状況を聞く。 

 

 


